



**RETIRO ISRAELI.** Abassiyeh, Sur del Líbano, abril 30 (SP). La bandera de Israel con la estrella de David, es arriada hoy en el puesto de Abassiyeh, en el sur de Líbano, mientras algunos tanques israelíes abandonan la zona, donde estuvieron estacionados durante varios días. Una franja de la región quedará vigilada por tropas de Israel para evitar ataques palestinos.

## Ejército israelí inicia otra fase de retirada del Líbano

Beirut, abril 30. (DPA). El ejército israelí que invadió Líbano a mediados de marzo inició hoy otra fase de cesión de posiciones a las Tropas de Paz de las Naciones Unidas (UNIFIL), en la cual abandonará otros 580 kilómetros cuadrados de territorio libanés. La zona desocupada será supervisada por "Cascos Azules" senegaleses y franceses. Al término de esta fase, el ejército israelí seguirá ocupando por tiempo indefinido una "franja de seguridad" de ancho oscilante entre tres y diez kilómetros en el sur de Líbano, la cual abarcará Dedgoi-Bayada, en la costa, hasta Abessiyah, en las proximidades de la localidad fronteriza israelí de Metulla.

Los contingentes de la ONU apostados en la zona abandonada por el ejército israelí tienen la misión de impedir que unidades de la Organización de Liberación de Palestina (OLP) vuelvan a tomar posiciones en ella con el fin de hostilizar al ejército de Metulla.

— Pasa a la página 66 —

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finalizó el 28 de abril de 1978). El mercado de divisas presentó una pronunciada caída del dólar desde S. F. 1.9635 a S. F. 1.9360 de D. M. 2.0755 a D. M. 2.0665 desde N. N. 223.60 a Yen 223.80. El franco suizo y el yen experimentaron otro aumento adicionales a los causados por el debilitamiento del dólar. La presión devaluadora en el dólar fue iniciada por un aumento muy bajo en las órdenes de productos durables (bajando a 2.1 por ciento en marzo, de 5.1 por ciento el mes anterior). La segunda caída, fue en el día de ayer, fue causada primordialmente por los prospectos de un superávit para este año

extremadamente alto en las corrientes de Japón y Suiza. A pesar de que la cuenta comercial en los Estados Unidos produjo durante el mes de marzo un comparativamente moderado déficit de 2.78 mil millones, compensa

— Pasa a la página 66 —

## Llega a Nueva York premier israelí en visita oficial

Nueva York, abril 30. (Latin-Reuters). El primer ministro israelí Menahem Begin arribó hoy a Nueva York para iniciar una visita a Estados Unidos que incluirá conversaciones con el presidente Jimmy Carter sobre el Medio Oriente. Begin concurrirá mañana a la Casa Blanca antes de iniciar su gira por el país durante la cual dará conferencias para celebrar el trigésimo aniversario del Estado de Israel. En la gira visitará Los Angeles y Chicago, además de Nueva York. La última reunión entre Carter y Begin en Washington hace un mes, finalizó en una atmósfera decididamente fría. El principal punto de diferencias fue la cuestión del retiro israelí de los territorios árabes ocupados.

Tema fundamental

Esta vez un tema fundamental será el plan de Carter de vender aviones de combate a Arabia Saudita y Egipto, además de a Israel. Antes de abandonar Tel Aviv hoy, Begin dijo celebrar el hecho de que el Congreso norteamericano

— Pasa a la página 47 —

# Aldo Moro suplica le salven la vida

Roma, abril 30. (Latin-Reuters). (Por David Smith). El secuestrado ex primer ministro italiano Aldo Moro afirma que "no hay un minuto que perder" en otro apremiante mensaje enviado a sus amigos políticos para que traten de salvarlo de la muerte a manos de los guerrilleros de las "Brigadas Rojas".

La exhortación está consignada en una carta enviada por Moro a Bettino Craxi, máximo dirigente del Partido Socialista opositor, recibida ayer y cuyo texto fue publicado hoy.

La misiva a Craxi, cuyo partido es el

único de los principales de Italia que sugiere que el gobierno actúe con flexibilidad frente a las demandas de los extremistas para salvar a Moro, fue una de las cuatro que envió Moro en la víspera.

Esta nueva comunicación de Moro vuelve a fustigar al Partido Demócrata Cristiano, del que él es presidente.

Demanda canje

"El partido no parece comprender", manifestó Moro en su carta a Craxi, en la que reitera su exhortación a aceptar la sugerencia

— Pasa a la página 65 —

## Proclaman nueva República y Pdte. civil en Afganistán

Nueva Delhi, abril 30. (Latin-Reuters). (Por Leslie Murphy). Los nuevos gobernantes de Afganistán que llegaron al poder a través de un sangriento golpe hace tres días, proclamaron hoy al país una república democrática con un civil, Nur Mohammed Tarakki para los cargos de presidente y primer ministro. El anuncio fue hecho por Radio Kabul mientras informaciones diplomáticas señalaban que fuentes dignas habían confirmado las ejecuciones del presidente Mohammed Daoud y miembros de su familia y del gabinete, el día siguiente de la asonada.

La emisora dijo que el nuevo Consejo revolucionario republicano encabezado por Tarakki ha-

funcionarios de la embajada afgana dijeron que Tarakki es un veterano político que en los años 60 fue ministro de Asuntos Exteriores. Agregó detalles.

Veterano político

Funcionarios de la embajada afgana dijeron que Tarakki es un veterano político que en los años 60 fue ministro de Asuntos Exteriores. Agregó detalles.

— Pasa a la página 15 —



**SE SALVO DE MORIR.** Elizabeth, Virginia Occidental, abril 30. (AP). James Miller, obrero de la construcción que escapó de una muerte segura el jueves, cuando bajó de la planta de energía para curarse un dedo que se quemó en una mano.

## Sin conclusiones terminó VIII reunión del CECON

Santo Domingo, abril 30. (AP). La octava reunión de la Comisión Especial de Consulta y Negociación de la OEA (CECON), concluyó anoche aquí sus deliberaciones de cinco días sin arribar a conclusiones concretas para resolver la denunciada situación económica de desventaja de los países de la América Latina frente a los Estados Unidos. Los Estados Unidos fueron el blanco de las críticas de decenas de delegados de 22 países del continente que se reunieron durante cinco días en la capital dominicana para estudiar la situación económica y comercial de los países de la región.

Las principales críticas contra los Estados Unidos fueron motivadas por la situación que en-

caran los países exportadores de azúcar debido a los aranceles establecidos en enero de 1976 y la aplicación del Sistema Generalizado de Preferencia (SGP) adoptado por los Estados Unidos en 1974.

Acusaciones a EE. UU. Los países exportadores de azúcar

— Pasa a la página 15 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ENTREVISTA.** Roma, abril 30 (AP). El primer ministro italiano Giulio Andreotti (izquierda), durante una entrevista televisada ayer a todo el país con el periodista Jader Jacobelli. Durante la entrevista Andreotti reiteró que el gobierno no ne-

gociará con los terroristas que tienen en cautiverio al ex primer ministro Aldo Moro. En las últimas 24 horas se han recibido 4 cartas manuscritas de Moro, reconocidas como auténticas, en las que suplica que le salven la vida.